



# 開物成務

## 体育委員会の活動～なわとび週間～

体育委員会の子どもたちが、「なわとび週間」を企画し、業間の時間に、下級生になわとびの跳び方を教えたり、チャレンジカードにシールを貼ってくれたりしてくれています。体育委員会の子どもたちからシールをもらうことも励みになっています。体育委員会のみんな、ありがとう！なわとびで自分の記録にチャレンジし、体力をつけてほしいなと思っています。



## 新型コロナウイルス感染拡大防止へ向けて

緊急事態宣言が1都11県に拡大され、郡山市でも宣言が出された地域へ不要不急の往来を控えるとともに、不要不急の外出、特に、夜間（午後8時以降）の外出自粛の徹底を求めています。耐える時間が長期にわたり、辛い状況ではありますが、みなさんでコロナ禍を乗り越えていけるようがんばっていきましょう。

### ◎特設部の活動について

1月14日（木）から2月7日（日）までの期間、活動を休止します。休養を十分にとり、体を休める期間といたしました。

### ◎なわとび記録会について

1月14日（木）のお知らせの通り、感染予防対策を二重三重に講じて実施いたします。当日、参観をされる保護者の方は、体温や健康状態等を記録したチェック表の提出をお願いいたします。お知らせに書いてある内容を満たすことが難しい場合は参観を控えていただきますようお願いいたします。

## 事故防止に向けて～冬場に気を付けたいこと～

◎毎年冬場になると、子どもの火遊びが原因による火災が全国で発生しています。その大半がライターやマッチを使用したもので、火の怖さを知らないうえに大人のいない時や人目につきにくい場所で火遊びをするため発見が遅れ、火災が拡大してしまう場合が少なくありません。ライターやマッチを子どもの手の届かない場所に置くことなど、ご注意ください。よろしくお願いいたします。

◎氷の張った池や沼に転落しての事故も毎年のように発生しています。お住まいの近くに危険な箇所はないでしょうか。決してそのような場所に入らないこと、近くで遊ばないようご注意ください。（他県では池の氷が割れて溺れるという事故が発生しています。現場の氷の厚さは、4.5cmあったそうです。）